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第 58回 焼津市緑化審議会 議事録 

 

１ 日 時   令和４年６月 24日（金）14時 00分～14時 40分 

 

 ２ 場 所   焼津市役所本庁舎７階 第２委員会室 

 

３ 出席者  会 長 片山 進自 （自治会連合会） 

        委 員 村松 寿美 （焼津・東益津地区） 

        委 員 河原﨑 富夫（豊田・大富地区） 

        委 員 滝口 初代 （小川・港・和田地区） 

        委 員 山名 競  （大井川地区） 

        委 員 長島 博雄 （市民公募） 

        委 員 榊原 和枝 （市民公募） 

事務局 白石 雅治 （都市政策部次長兼都市整備課長） 

            中野 和馬 （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当係長） 

山中 淳司 （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当主任主査） 

清水 菜生 （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当主査） 

池谷 祐太 （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当技師） 

篠島 奏杜 （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当技術員） 

        傍聴者 １名 

 

 ４ 内 容 

市内における緑化の状況について 

       ①みどりの基本計画について 

       ②都市公園について 

       ③潮風グリーンウォークについて 

       ④大井川防災広場について 

       ⑤(仮称)豊田地区令和新公園について 

       ⑥街路樹について 

       ⑦桜並木について 

       ⑧生け垣について 

       ⑨事業場敷地の緑化について 

       ⑩緑化推進における功労者表彰について 

       ⑪保存樹について 

       ⑫今後の予定 

      上記について、資料を基に事務局より説明。 
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５ 質問・説明等 

 

長島委員  潮風グリーンウォークの面積について、全体の面積は資料にあるが、令

和３年度と令和４年度の整備面積はどれくらいか。 

事務局   全体の都市計画面積は 11.5haであり、令和３年度の延長 696ｍの整備面

積は 1.6ha、令和４年度の延長 1,460ｍの整備予定面積は 3.6haである。 

この計画で令和７年度までに順当に整備が行われ、かつ現在の人口で計

算した場合、一人当たり 6.38㎡の公園面積が確保できるようになる。 

豊田地区の令和新公園の整備予定面積 0.43ha が、潮風グリーンウォー

クと同時期に完了するとした場合、一人当たりの公園面積が 6.41 ㎡と

なる予定である。 

 

長島委員  豊田地区の令和新公園は、無償借地公園制度で整備を行うと説明があっ

たが、途中で地主側が制度適用をやめたいと言ってきたらどうなるのか。 

事務局   今回の無償借地公園の借地期間については、「焼津市無償借地公園の設

置に関する要綱（以下「要綱」という。）」で定めている。要綱の中で 10

年以上と記載があるが、豊田地区のまちづくり協議会や権利者の皆様に

ご配慮いただき、30年という期間借地をさせていただくことで、要綱で

定められた申請書を提出していただいている。 

 

長島委員  緑の基本計画の目標年度までの中間年が 2027 年で、公園への満足度の

目標が 45％、花や緑が多いと思う市民の割合が 70％となっているが、

今年は、基本計画策定から中間年の５年目となる。 

       策定から５年目を迎え、満足度がどのくらいになっているかなどのチェ

ックはしているか。 

 事務局   令和２年度に実施した市民意識調査の結果、「公園について満足してい

るか」という問いに対し、「満足している」「どちらかと言えば満足して

いる」という回答が 47.1％であり、既に目標は達成している。 

 

 長島委員  市内の河川沿いの桜がみな老木になってきている。港中学校の西側に植

栽されているが、それ以外の代替えの場所の計画はあるか。 

 事務局   代替えの場所というのは非常に難しいが、焼津市にはさくらの会という

団体があり、公園に何本か植栽していただいている。今までは、焼津市

の消防防災局付近にある石津西公園に植栽していただいており、さくら

の会の皆様には、焼津市の総合福祉会館の近くにある、大覚寺公園の一

部を植栽可能な場所として、情報提供している。                                
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 河原﨑委員  我々の地元の方で、防災公園を兼ねた公園を整備して欲しい旨を、自治

会長に話しているが、申請はどこにすればいいのか。小さい公園はいく

つかあるが、災害時に大きい広場に避難できればと思う。 

 事務局   地元自治会を通じて、要望くださるようお願いしたい。 


